In tiefer Trauer gibt Direktion und Lehrkörper des Bundesrealgymnasiums Kremszeile, die Nachricht bekannt, dass



Hofrat Mag. Dr. Hubert Unfried

Träger des Großen Ehrenzeichens für Verdienste um die Republik Österreich

am Samstag, dem 20. Februar 2016, im 89. Lebensjahr verstorben ist.

Direktor Unfried wurde am 20. November 1927 in Traismauer geboren. Nach Absolvierung der ersten vier Klassen der Volksschule besuchte er das Bundesrealgymnasium St. Pölten und legte dort die Reifeprüfung 1946 mit ausgezeichnetem Erfolg ab. Im Anschluss absolvierte er das Lehramtsstudium für Mathematik und Physik in Wien und promovierte 1950 zum Doktor der Philosophie.

Nach dem Probejahr an der Bundesrealschule Krems wurde er 1951 Lehrer am Bundesgymnasium Krems und später am Gymnasium der Piaristen in Krems. Er war Lehrbeauftragter für Mathematik an der Pädagogischen Akademie der Diözese St. Pölten in Krems, Vortragender am Pädagogischen Institut des Landes Niederösterreich, Koordinator der Projektgruppe Mathematik im Schulversuch und Mitautor von Lehrbüchern für Mathematik und EDV.

Im Jänner 1975 wurde Hofrat Dr. Unfried Direktor am Bundesgymnasium für Mädchen und wirtschaftskundlichem Bundesrealgymnasium für Mädchen, dem heutigen Bundesrealgymnasium Kremszeile. In seine Amtszeit fielen viele bauliche Veränderungen am und im Gebäude. Hervorzuheben sind dabei das Schwimmbad und die Schulbibliothek. Besonders nachhaltig prägte er das Schulleben durch die Öffnung des Gymnasiums für Burschen ab dem Schuljahr 1981/82 und den Einzug der EDV in den Unterricht. Im Schuljahr 1985/86 wurde das Pflichtfach Informatik in der Oberstufe eingeführt und bereits im darauffolgenden Schuljahr eine unverbindliche Übung EDV für UnterstufenschülerInnen angeboten. Direktor Unfried zählt damit zu den Pionieren auf diesem Gebiet.

1989 trat Direktor Unfried seinen wohlverdienten Ruhestand an, blieb der Schule jedoch auch weiterhin herzlich verbunden und war immer wieder gern gesehener Gast bei vielen Festen und Veranstaltungen.

Die Schulgemeinschaft des Bundesrealgymnasiums Kremszeile verliert mit HR Dr. Hubert Unfried einen Lehrer, Direktor, aber besonders auch Freund, der die Schule nachhaltig prägte. Wir werden ihn immer in liebevoller Erinnerung behalten.

Direktion und Lehrkörper des Bundesrealgymnasiums Kremszeile

Krems, am 23, Februar 2016